



子育て支援センター

「ひまわりのたね」だより

【問合先】子育て支援課 子育て支援係 ☎65・0081



梅野よしみ 保育士

ゆつくりでいいよー

中庭にあじさいが3株あります。2株だけ新芽がぐんぐん伸びてきました。1株が気になり毎日見ていたのですが、かなり遅れて芽が出たのでホッとしながら、成長の早い遅いは、子どもと一緒になうと眺めています。

4月の前半は保育所に入園した子どもたちが、午後から遊びに来ました。環境が変わったからでしょうか夜泣きをしているようです。緊張して疲れているのかひまわりのたねの友だちに「もう、きらい！あそばん」等言います。お母さんは慌てて止めようとしますが、このストレスを出させた方がいいのではと話しました。



新しいヒノキのベンチは大好評！

友だちが来るのを待っていたのに、嫌いと言われた子は困った顔をしていたのですが、自分を受け入れてくれるお母さんにその気持ちをぶつけていました。小さい子どもでも、周りの人の位置関係を分かっているのですね。その後も、ストレス解消はできずお母さんに甘えたり、イララしたりしていました。他のお母さんが「大丈夫！楽しくなるよ」と私も保育所楽しかったから」と声をかけてくれました。この応援のひと言が子どもたちに届きますように。

春休み明けは、新しいお友だちや赤ちゃんたちも増えてお母さんたちの会話も「夜寝ています?」「離乳食が又始まりますね」等に変わってきました。緩やかに“令和”をスタートしています。